

# Reutlinger General-Anzeiger

Montag, 11. April 2011

## ÜBER DIE ALB

21.03.2011 - 07:40 Uhr

**MUSIKJUGENDTREFF** - Sechs Jugendensembles spielten und musizierten am Sonntag in Mägerkingen

## »Jederzeit gerne wieder«

**TROCHTELFINGEN-MÄGERKINGEN.** Für Jule Thalheim von der Jugendkapelle Betzingen war ganz klar, was ihr beim Musikjugendtreff am besten gefallen hat. »Der Wettbewerb bei den Spielen«, sagte sie wie aus der Pistole geschossen.





»Wild West«-Wettbewerb beim Musikjugendtreff in Mägerkingen: Teilnehmer aus sechs Jugendensembles maßen sich im Tipi-Bauen. FOTO: Stefanie Häussler

Bereits zum neunten Mal veranstaltete der Musikverein Mägerkingen gestern in der Festhalle dieses Treffen für Jugendkapellen aus der Region, bei dem sie Auftritts-praxis sammeln und sich im Spieleblock zwischen ihren Darbietungen miteinander messen können.

Die Luft brennt im Saloon: Welches Team baut aus Holzstangen, Sandkübeln und einer langen Plane am schnellsten ein geschlossenes Zelt? Wessen Glas schliddert beim »Salooncurling« auf dem Tresen am weitesten, ohne übers Ziel hinauszuschießen? Die beiden Jugendleiter Helmut Lorch und Mario Dieth haben sich mit den Jugendvertretern Birgit Lorch und Johannes Zaia sowie weiteren Mitgliedern der Jugendkapelle ein Mammutprogramm an Action-, Geschicklichkeits- und Wissensspielen unter dem Motto »Wild West« ausgedacht und es in stilechter Verkleidung und Dekoration präsentiert.

Ob Postreiter auf dem Rücken ihrer zweibeinigen Pferde durch die Halle galoppierten oder die Kids unter den Tischen nach versteckten Kuhkarten krabbelten, die jungen Musiker aus Betzingen, Oberstetten, Trochtelfingen, Wilsingen und Mägerkingen, die an den Tischen bleiben mussten, feuerten ihre Kollegen im Wettbewerb an, was die Kehlen hergaben.

## Von Musical bis Rock

Neben den Spielen stand gleichberechtigt das Musizieren. Die Ensembles präsentierten sich mit eigenen Stücken aus der breit angelegten Jugendkapellenliteratur zwischen Musical, Filmmusik, sinfonischen Arrangements, Pop und Rock. »Hier kommt's vor allem auf den Spaß an und zu sehen, was die anderen machen«, wissen der Vereinsvorsitzende Ernst Zaia und Claudia Krohmer-Rebmann, Dirigentin der Jugend- und Aktivkapelle, um die belebende Wirkung eines solchen musikalischen Austauschs.

Den gemeinsamen Abschlusschor mit »Nurock« hatten die Jugendkapellen vorbereitet. Vom getragenen Entrée führte Claudia Krohmer-Rebmann die gut 120 jungen Musiker zum Blech- und Schlagwerk dominierten Hauptteil. Stylisher Kommentar der Social-Network-Generation: »Jederzeit gerne wieder!« (häs)

# Reutlinger General-Anzeiger